



31 de julio, 2024

Querides,

Elementa ha recorrido durante estos 10 años un camino de aprendizajes y retos que hoy se materializan en una organización que equilibra la técnica con la incidencia política para aportar soluciones políticamente viables y socialmente responsables a los problemas públicos que enfrenta Colombia y México.

De esta primera década celebramos ser una organización con liderazgos feministas, referentes en las temáticas que abordamos, tener la confianza víctimas y grupos afectados por el sistema de prohibición de drogas y la complicidad con las aliadas para construir en colectivo.

Que venga otra década de construir puentes, ser un espacio de crecimiento para quienes integran nuestros equipos y de contribuir a la causa de los derechos humanos.

Gracias por su apoyo,

Equipo Elementa